

創業一番地ふじいでら ふじいでら創業スクール 多くの受講生が夢に向かって学んでいました！

6月の先輩創業者によるトークセッションから始まり、7月のベーシックセミナー、8月のアドバンスセミナーと3か月にわたり実施したスクールが終了しました。講座に加えグループワークや交流会を実施し、受講生同士のつながりも生まれ、創業に向けスタートしました。



JICA海外協力隊表敬訪問

藤井寺市出身で、JICA 海外協力隊の原篤樹さんが岡田市長を表敬訪問し、9月よりインドネシアの北スマトラ州バスケットボール協会に派遣されることを報告されました。

バスケットボールを通じて、青少年育成や指導者の育成に努め、お互いの国の国際交流促進に寄与したいとの思いを語ってくれました。



第53回全国消防救助技術大会に出場！

第53回消防救助技術近畿地区指導会にて、大阪南消防組合から、陸上の部4種目に7チーム35人が出場し、日ごろ練磨した消防救助技術を競いました。

その結果、ロープブリッジ救出訓練の部で2位に入賞、障害突破訓練の部で2位に入賞し、近畿地区代表として同大会へ出場しました。



森下 ^{はると}喜翔ちゃん 1歳

愛嬌たっぷりおもしろ BOY♡
スクスクまんまる大きくなってね！



諸留 ^{ゆい}由依ちゃん 5歳

毎日癒しをくれてありがとう ^^
元気に大きく育ってね！

わがやの
アイドル
アイドル募集中

▲詳しくはこちら